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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
bereits mit der Anfrage F0061/10 der FDP-Ratsfraktion wurden Sie auf die möglichen Ände-
rungen bei der Betreibung der Wetterwarte Magdeburg aufmerksam gemacht. In Ihrer Stel-
lungnahme S0113/10 verwiesen Sie auf die im Jahr 2011 anstehenden Entscheidungen in 
dieser Sache.  
Im Zuge der neuen Messnetzstrategie des Deutschen Wetterdienstes soll, entgegen eines 
Presseartikels in Volksstimme vom 18. November 2011, die Wetterwarte Magdeburg nun 
aber vollautomatisiert werden. Dies bedeutet nicht nur eine unsichere Zukunft für die betrof-
fenen Mitarbeiter und ihre Familien, sondern auch einen Bedeutungsverlust für die Wetter-
warte Magdeburg, die seit 1880 in Betrieb ist und damit zu den ältesten Einrichtungen dieser 
Art weltweit gehört. 
 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie stellt sich die Situation aus Sicht der Stadtverwaltung dar bzw. welche In-
formationen liegen in der Stadtverwaltung zu diesem Vorgang vor? 

2. Welche Möglichkeiten hat die Stadtverwaltung, sich für die Fortführung der 
Betreibung der Wetterwarte Magdeburg in der heutigen Form einzusetzen? 

3. Welche Maßnahmen wurden durch die Stadtverwaltung bisher in diesem Kon-
text durchgeführt? 

 
Ich bitte neben einer kurzen mündlichen Beantwortung um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM 
 
 


